

平成29年度 第3回 タウンミーティング（概要）

平成30年1月16日（火）

午前10時40分～午後0時

愛知江南短期大学

【市長あいさつ】

市のまちづくりを進めていく上で、色々な市民の皆さんの意見を大切にしていきたいという思いがあります。特に、若い皆さんの声（意見）を伺いに来ました。若い世代の皆さんの今の声を少しでも市政に活かせればとの思いで来ましたので遠慮なく、どのような考えをもっているのか、是非、お聞かせください。

○江南市のイメージや通学して気付いたこと

- ◇ 藤まつりでの藤がすごくきれい。
- ◇ フラワーパークに行ったことがあって、きれいで自然が身近にあってよい。
- ◇ 木曾川沿いにサイクリングロードがあるのでよい。
- ◇ 広いショッピングモールがない。遊べるところが少ない。
- ◇ 江南は田舎っぽく、のどかなイメージがある。
- ◇ 飲食店が集まっているので、色々なお店を選択できる。
- ◇ 飲食店が多いのでとても便利。
- ◇ 住んでいる地元（江南市外）では、お店が集まっていない。江南は集まっていて良い。（赤童子西）
- ◇ 運動など体を動かせる施設、場所があると良いのでは。
- ◇ 道がまっすぐでないため、何処に出るかわからない。
- ◇ 高いビルがないから、遠くを見渡せる。
- ◇ 江南といえば“友だちの家”のイメージしかない。有名なお店がない。
- ◇ 車で各務ヶ原から江南市へ入る時に“ようこそ”の大きな看板があってよい。
- ◇ 一宮市からバスで通っているが、通学以外では来ない。
- ◇ 江南駅のロータリーが広くてよい。
- ◇ 江南駅前のイルミネーションがきれい。（地元では、イルミネーションは無）

- ◇ 江南駅の利用者がすごく多いけど、なぜホームが一つなのか。
- ◇ 江南駅前のお店が早朝から開いているので、すごく助かる。
- ◇ 江南駅前には、シェルターがあるから雨が降っていても濡れないのでよい。
- ◇ 江南駅の近くにATMがないので不便。
- ◇ カフェなど友達と話しができる場所が少ない。(あればゆっくりできる。)
- ◇ 江南駅の近くにおしゃれなカフェがあるとよい。
- ◇ 江南市内には、自分の地元にはない有名カフェがある。
- ◇ 江南駅付近で朝ごはんが食べられるところがあるとよい。
- ◇ 江南駅には、タクシーがたくさんいるから待たなくて良いので助かる。
- ◇ タクシーは料金が高いため、低価格の定期便バスなどがあれば良い。
- ◇ 江南駅から一宮方面のバスの最終運行時間が早いので、名古屋経由で帰らなければならない。

【市長 最後のメッセージ】

本日は、皆さんからたくさんのお意見をお聞きすることができました。

今後も、「市長への手紙」などをはじめ、皆さんからの率直な声をお待ちしておりますので、よろしくお願いいたします。

本日は、ありがとうございました。